

Bericht aus dem Gemeinderat - Sitzung vom 04.07.2006

Vor dem Einstieg in die Tagesordnung erinnerte Bürgermeister Riesterer noch einmal an den kürzlich verstorbenen Gemeinderat Georg Zimmermann und rief zu einer Gedenkminute auf.

Beratung und Beschlussfassung über die Neuverpflichtung eines Gemeinderates

Herr Heinz-Wilhelm Heine rückte für die Freie Wählervereinigung in den Gemeinderat Horben nach und wurde zu Beginn der Sitzung im Hinblick auf eine gewissenhafte Aufgabenerfüllung verpflichtet. Bürgermeister Riesterer wünschte sich für das Gemeinderatsgremium und die Verwaltung eine sachliche, faire und konstruktive Zusammenarbeit.

Beratung und Beschlussfassung über die Wahl des 2. stellvertretenden Bürgermeisters

Der Gemeinderat wählte Gemeinderat Prof. Dr. Martin zum zweiten Bürgermeister – Stellvertreter.

Baugesuche

- Der Gemeinderat erteilte einem Bauvorhaben zum Neubau eines Einfamilienwohnhauses mit Einliegerwohnung und Garage auf dem ehem. Engel-Areal sein Einvernehmen.
- Ein Baugesuch zum Dachausbau und Dachraumerweiterung für Wohnzwecke sowie Garagenüberdachung im Ortsteil „Im Bohrer“ erhielt ebenfalls das Einvernehmen.
- Einem weiteren Baugesuch aus dem Ortsteil „Im Bohrer“ zur Herstellung einer Zufahrt für die Feuerwehr und Krankenwagen sowie der Errichtung eines Carports wurde das Einvernehmen versagt.
- Ebenfalls im Ortsteil „Im Bohrer“ wurde der Gemeinderat über ein Bauvorhaben zur Errichtung eines Wohnhauses mit Carport im Kenntnisgabeverfahren informiert.

Naturpark Südschwarzwald – Projektförderung

- Beratung und Beschlussfassung über eine Wanderwegbeschilderung

Der Gemeinderat beschloß die Durchführung der Maßnahme unter der ehrenamtlichen Regie des Schwarzwaldvereins, welche durch den Naturpark Südschwarzwald finanziell gefördert wird. Die Gemeinde Horben ist eine der letzten Gemeinden im Naturparkgebiet, welche die gebietsübergreifende einheitliche Beschilderung der Mitgliedsgemeinden in den nächsten Wochen vornehmen wird.

Nächste GR-Sitzung

Die nächste GR-Sitzung findet voraussichtlich nach der Sommerpause im September statt. Eine Bekanntmachung wird über das Gemeindemitteilungsblatt erfolgen.

Gegen 19.45 Uhr wurde die Sitzung durch Herrn Bürgermeister Riesterer abgebrochen. Die bis dahin unbehandelten Tagesordnungspunkte werden voraussichtlich in der nächsten GR-Sitzung behandelt.